

# 台北市長跑協會

## 第十二屆第五次理（監）事聯席會議紀錄

- 一、時間：110年6月12日(六)上午9點0分
- 二、地點：Line群組線上會議
- 三、出席人員姓名：
  - 理事長：王冠翔
  - 理事：朱琴珍、張經緯、陳文斌、楊凱閔、黃建源、朱家慧
  - 監事：林美玲、李鎔翰
  - 總幹事：林明哲
- 四、請假人員姓名：
  - 理事：徐育霖
  - 監事：康俊傑
- 五、列席人員：無
- 六、主席：王冠翔 理事長
- 七、主席致詞：因應新冠肺炎疫情三級警戒狀態持續延長，我們上次理監事會討論的許多計劃必須改變。會務上我認為不要特別為做而做，維持基本活動力，並趁著休養生息這段時間，各組好好思考未來計劃，並不定期跟會員們溝通，並讓會員理解到我們各組未來規劃，可以列為重點。
- 八、各組報告：
  - (一) 活動組：
    - 慧：線上課程或線上活動的設計，希望訓練組可以協助設計課程及安排多樣性的教練或演講。另外希望網站或臉書私密社團的功能在近期建構，好方便我們活動的宣傳。
    - 王：因應疫情，可能戶外活動設定在九月之後了。針對線上課程請等一下訓練組報告再討論，網站的部分也請員務組報告再討論。
  - (二) 員務組：
    - A. 經緯：與會友侑龍請教過，目前北大網站的編碼是非常舊型的而且在國外，建議更新，否則未來交接也會有困難。
      - 王：同意更新網頁的設計，會請雄哥授權能夠保留marathon.com的網址當然最好，如果真的不能保留網站，網站的更新還是要繼續。臉書的部分會牽扯到觸及率太低的問題。
      - 經緯：臉書的社團創始人已經不可考，我們會再把不活動的管理員做刪減，或者改為目前的理監事會幹部。
    - B. 經緯：會員名單要感謝建源組長將烏龜組名單都完整了，上次理監事會是決議即刻開始收新會員，但目前疫情的關係，我建議先暫緩入會。
      - 王：同意，暫定九月中後開始讓新會員加入。但這段時間的財務一定會出大於入，這部份讓各位理監事知道。
  - (三) 裝備組：
    - A. Bingo：上次討論確認過新會員入會贈送的是：背包、帽子、背心、

會員卡，目前最急迫的就是背包(橘色的只剩6個)，不知各位能否提供認識的廠商。

佑：上一屆理監事會詢問過的廠商已經沒有做商務背包，要確定目前我們的預算有多少，我可以再詢問廠商。建議目前因為數量不會做太多，可以用我們覺得適合的背包改 Logo 就好。

Bingo：橘色的是定價一千，運筆的那款是七八百

經緯：我有在河濱看過其他跑團的背包是路協的加上雙肩揹帶

Bingo：如果路協的包包只價值100元，新會員是否會覺得交一萬塊會費覺得不值得

翰：對我來說我並不會因為背包而加入北大，但我敢說若再做一千的背包會像之前的理監事會一樣引起很大的爭議

王：目前總結兩路發展，請Bingo進行、Chris輔助，訂定適當的預算，一定會需要在設計上有一定的花費，要麻煩把時程定下來：

1. 路協包找人設計
2. 屬於北大獨特新的背包(雙肩)，能否兼顧實用性

Chris：我建議兩案並存去研究，請Bingo去進行了解費用及最低數量，之後再讓我們投票，所有的決議都是我們理監事會負責

B. Bingo：之前的背心以紅白為主，設計跟材質可能會需要參考市面上或其他跑團好的材質廠商讓我們參考

Chris：我自己是覺得幸福組做的黑色那件材質設計不錯

少佑：這件是我做的，那時候是以Nike的為模板設計，也有白底紅字但大家投票是黑

Bingo：可能白底稍微單調一點，還是需要設計一下

經緯：這件排汗的效果還是可以再好一點

慧：女生的設計建議領口還是要再高一點，還需要有腰身

Bingo：就以上討論，背包以及背心的製作希望大家多給我一些廠商或設計人才可以來聯絡

#### (四) 財務組：

翰：大家可以看附件是財務預算試編、目前執行狀況、還有一份線上支付憑單，因應目前疫情狀況希望由這邊網路會議同意這樣的線上支付憑單，目前已支付秉豐四堂課費用一萬元。

另外我想要提議，目前官方或私人的存摺都分存在幸福或國際這邊，是否在我們完成社會局報備後，將存摺收回並更改印鑑，由監察人保管，官防大章由總幹事保管、小章由理事長保管，類似這樣的管控方式。收據的部分也全部收回，盡量不麻煩以前的幹部。

#### (五) 訓練組：

佑：目前不鼓勵大家練跑或拚成績，盡量是讓大家維持運動，我目前是有找淑苓教練在鐵人隊開課，但時間有重疊到，如果能夠錯開是建議資源可以共享

翰：建議提供免費的平台可以讓這些教練用推廣活動的方式，吸引會員各自加入教練私人的商業課程

朱：建議目前的線上課程一週一堂就好，因為目前沒有社團收入，參與人數也只有 30 人左右不是很多

王：來推廣頂多一次或兩次，之後應該要支付這方面的費用，應該整合資源，擴大參與。北大還是應該要有自己的活動，就交由活動組與訓練組來討論，也保留跟友社的合作資源共享

九、主席結論：與我們有合作關係的淑苓，Josh 教練我們都應該盡量支持，另外提醒大家為了設備或財務在進行的時候注意自身健康安全，請各組將活動或預定的事項將時間點設定在九月中完成，前面該完成的時程、規模、預算設定出來，這段時間去達成。

十、臨時動議：

經緯：我在思考在社團中幫會員作商業的宣傳

王：是怕這些訊息太多造成會員困擾，建議固定的時間藉由 email 或 line 特定的形式或時段來公布，讓會員之間互挺

經緯：因為疫情的關係，我是想有沒有需要利用社團的力量幫助會員度過難關，但目前還是沒有想到很好的模式怕會變質

王：我是支持經緯的想法在社團中讓會員互挺，但要經過設計，讓有需要的人做一個登錄、篩選、統一公告，比較一致性、引導性、一次性的方式進行，盡量不要造成其他人的困擾

紀錄：朱家慧